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Was halten Sie also vom Paket aus Tierhaltungs-
kennzeichnungsgesetz, Änderung beim Geneh-
migungsrecht und Bundesfördergesetz, das die 
Ampelregierung gerade schnürt?

Was kritisieren Sie beim Tierhaltungskennzeich-
nungsgesetz? 

Die Zeiten für die Veredler waren schon besser, 
dennoch sind Sie mit Leib und Seele Landwirt und 
Schweinehalter. Was motiviert Sie? 
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AKTUELLES INTERVIEW

Hat die Nachbesserung im Frühjahr Knackpunkte 
entschärft?

Was kann die Tierhaltungskennzeichnung über-
haupt bewegen?

Beim Genehmigungsrecht gibt es aktuell Bewe-
gung. Sind Sie hier zufrieden? 

Was halten Sie von den vorliegenden Richtlinien-
entwürfen für ein Bundesförderprogramm? Reicht 
das für den Tierwohlstallumbau? 

Weshalb lehnt der DBV angesichts der vielen 
Schwachstellen das Umbau-Paket nicht komplett 
ab und fordert eine grundsätzliche Überarbeitung?


